

LA GAZETTE DES FAMILLES

CANADIENNE ET ACADIEENNE
PUBLIÉE SOUS LA DIRECTION DE M. L'ABBÉ PROVANCHER
PAR LE CRÉDIT-MONNAIE DE LA CONFÉDÉRATION
SOCIÉTÉ RELIGIEUX CULTIVATEUR ET D'ÉCONOMIE DOMESTIQUE
TOUS LES TOITS DE LA FRANCE ET DE LA CANADA
VOL. 7. CAP-Rouge, Décembre, 1876. NO. 12.

RÉDACTEUR PROPRIÉTAIRE M. L'ABBÉ PROVANCHER.

AUX LECTEURS DE LA "GAZETTE."

Nous avons déjà fait connaître à nos lecteurs que lorsque nous nous sommes chargés de la rédaction de la *Gazette*, il n'entrant entièrement dans nos vues de la retenir longtemps. C'était, on se le rappelle, pour soulager un frère fatigué, en attendant que d'autres arrangements fussent pris. Presque tous nos moments étant déjà engagés, nous ne pouvions lui dévouer quelque sorte peu de temps.

Contre notre attente, dix-huit mois se sont écoulés avant que nous eussions pu trouver à nous faire remplacer. Livrer 64 pages in-8 par mois à la presse, avec en outre la correction des épreuves et une partie de l'administration, est une tâche que bien peu seraient portes à assumer. Aussi sentons-nous que nous ne pourrions continuer plus longtemps ce travail excessif, sans nuire considérablement à notre santé.

Nous venons donc annoncer aujourd'hui à nos lecteurs que nous avons passé la propriété de la *Gazette des Familles* à M^r l'abbé L^e GUILMET, d'Ottawa, et que de ce moment, nous n'aurons plus rien à faire avec cette publication; ce sera à ce M^r qu'il faudra s'adresser pour tout ce qui la concerne.

Nous croyons pourvoir assurer que la *Gazette* sera continuée dans le même esprit et sur le même ton que précédait. Ce sera toujours le journal du peuple, particulièrement des religieux cultivateurs de nos campagnes.

Ce n'est pas sans éhagrin, nos lecteurs peuvent le croire, que nous cédonsons à la nécessité de nous séparer aujourd'hui de la *Gazette*. Le rôle qu'elle joue, la mission